

Et maintenant ?

Selon les organisateurs de la consultation *Vot'Action* c'est un raz de marée contre le projet de loi issu du rapport Spinetta. Qui pouvait en douter ?

Le rejet est total et ce depuis le début. Les cheminots n'en sont pas à leur onzième séance de grève par plaisir mais bel et bien car ils rejettent la casse de leur statut, la privatisation de leur entreprise, le transfert obligatoire du personnel, l'ouverture à la concurrence, la filialisation de Fret SNCF, ils rejettent tout en bloc ...



Les cheminots se sont emparés de la grève perlée ou « du 2 sur 5 » pour autant avons nous gagné? La réponse est donnée par le premier ministre lui même, alors qu'il est contraint de recevoir les organisations syndicales il réaffirme qu'il ne cédera pas sur le cœur de la contre réforme.

Beaucoup de cheminots se posent fort justement la question, comment les faire céder ?

Quelles questions sont posées dans les AG ?

- **Reconduire la grève au-delà du 2/5 ?**
- **Bousculer le calendrier du 2/5 ?**

L'entreprise et le gouvernement se sont organisés en fonction des dates prévisibles du calendrier du 2/5.

Déjà dans des AG les cheminots grévistes proposent soit de reconduire la grève au-delà du calendrier connu soit de modifier le calendrier sans changer les modalités du 2 sur 5.

Ces questions méritent qu'on en discute démocratiquement.

Ce qui est sur c'est que les cheminots rejettent encore et toujours massivement le projet de loi gouvernemental et qu'il est possible de gagner.

